

# 11月 保育園だより

令和5年11月号 社会福祉法人晋栄福祉会

新福島ちどり保育園

担当：木下 紘

少しずつ秋が深まり、落ち葉も色づいてきました。運動会では各クラス練習してきた力を存分に発揮し、最後まで一生懸命頑張っていた子どもたち。当日は体調不良でお休みする子もおらず、全員が参加できたことを嬉しく思います。たくさんの温かいご声援とご協力ありがとうございました。過ごしやすくなってきましたので、今月からは異年齢で散歩に出掛け、落ち葉やどんぐりを拾ったりしながら、秋の自然を楽しんでいます。また園外保育や芋ほりなど様々な行事がありますので、引き続き感染症予防に努め、元気で健康な体を作っていきたいと思えます。

## 11月の予定

11月 2日 (木) お楽しみ食育(5歳)	16日 (木) 園外保育(2・3歳)
6日 (月) 芋ほり・内科健診	17日 (金) 玉川小学校との交流会(4・5歳)
7日 (火) 乳児身体測定	21日 (火) 園外保育(4・5歳)
8日 (水) 幼児身体測定	22日 (水) お楽しみ会
芋ほり予備日	24日 (金) 絵本シアター・絵本貸し出し
10日 (金) ピザ作り(4・5歳)	29日 (水) ミニ音楽会
15日 (水) 園外保育(0・1歳)	

## 遠足のお知らせ

<0・1歳>

<2・3歳>

<4・5歳>

日時 11月15日 (水)

日時 11月16日 (木)

日時 11月21日 (火)

場所 玉川西公園

場所 下福島グラウンド

場所 神戸どうぶつ王国

※詳細はお手紙をご覧ください ※お弁当は、雨天関係なくご持参ください(0歳以外)

※3歳から5歳は体操服登園です



## ハロウィンパーティー



10月31日(火)にハロウィンパーティーがありました。仮装をして合言葉の「トリックオアトリート」と伝えお菓子がもらえると、嬉しそうにしていた子どもたち。いろいろなキャラクターと出会い楽しい時間を過ごしました。



## お楽しみ会



10月24日(火)にお誕生会・お楽しみ会がありました。誕生児は自分なりに名前や好きな食べ物など頑張って発表しようとする姿がありました。保育者の出し物では、ハロウィンにちなんで食材に関するクイズがあり、曲に合わせてお題が出されると手を挙げ答える姿が見られ、正解すると友だち同士で喜ぶ姿がありました。



## おにぎり作り



10月20日(金)3~5歳児はおにぎり作りをしました。好きな食材を入れ自分だけのおにぎりを一生懸命作り、完成することができました。その後、5階に集まりみんなで食べましたが「おいしいね」など言葉を交わしながら食べる姿があり、おいしく頂くことができました。





## サバの解体ショー



10月18日(水)にサバの解体ショーがありました。「しんでくれた」の絵本を見てから解体を見学しました。普段見慣れないことから怖がる子・興味がある子と反応はそれぞれでしたが、いい体験になりました。他には、果物の飾り切りを見たり、胡麻をすったりポップコーンも作って頂き、実際に体験させていただいたことで子どもたちは興味深そうに参加していました。



## 不審者避難訓練



10月17日(水)に不審者避難訓練を行いました。放送で合言葉が流れるとすぐに保育者の所に集まり、無事に避難することができました。3歳児から5歳児は、その後5階に集まり福島警察の方より防犯についてのお話を聞き、どのようなことに気をつければよいのか学ぶことができました。その後、保育者に刺股の研修もして下さり、正しい使い方を教わりながら実践をしました。



## 野菜の型抜き



2歳児から5歳児まで野菜の型抜きを行いました。人参や大根など少し硬かったですが、保育者に手伝ってもらいながら行い、できるととてもうれしそうにしました。給食の汁物の中に自分たちが抜いた野菜を見つけると、「あった」等お友だちと喜ぶ姿も見られました。



## クラスだよ

### あさひ組 (0歳児)

気候も涼しくなり、過ごしやすい季節となりました。屋上園庭や散歩に行くことが大好きな子どもたち。靴をはく・帽子を被る等の準備を保育者の姿を見て、見よう見まねでやってみようとするかわいらしい姿が見られます。友だちとの関わりが増え、泣いている友だちが居れば顔をのぞき込んで頭を撫でたり、「まてまて」と追いかけて楽しむ姿もあります。今月もそんな子どもたちの関わりを優しく見守りながら、楽しく過ごして行きたいと思えます  
<目標>色々なあそびを通して、友だちと関わることを楽しむ。



### ひかり組 (1歳児)

秋になり朝夕も過ごしやすくなりました。子どもたちは屋上園庭や散歩に出掛けると思い切り走ったり、滑り台などお友だちと楽しく滑ったりしていました。また生活の中で、靴下や靴を自分で履こうとする姿があり出来ると保育者に伝えてくれます。自分で出来ることが増えているので、引き続き意欲につながるよう見守って行きたいと思えます。  
<目標>戸外に出て、体をたくさん動かす事を楽しむ。



### にじ組 (2歳児)

初めての運動会では少し緊張する姿がありましたが、1人ひとりの頑張る姿に感動しました。涼しくなり散歩に出掛ける機会が増え、公園では友だちと葉っぱひろいやかけっこを楽しんでいます。靴下や靴、帽子の着脱も進んで行えるようになり、困ったときは、「できない」と助けを求められるようになって、手伝ってもらいながらも最後まで自分でしょうとがんばっています。ご家庭でも引き続き見守って頂くよう、よろしくお願ひします。  
<目標>元気に体を動かし、楽しく過ごす。



### ほし組 (3歳児)

運動会当日は最初緊張する姿も見られましたが、みんなで最後まで頑張ることが出来ていて、嬉しい成長が感じられた一日でした。保護者の皆様もお疲れ様でした。だんだんと涼しくなり過ごしやすくなってまいりましたので、散歩や屋上園庭に出かける機会をどんどん増やし、秋の自然の移り変わりを感じながらのびのびと体を動かして遊びたいと思えます。お忙しいところ恐れ入りますが、子どもたちが楽しみにしているにじ組さんとの遠足のお弁当作りのご協力も、どうぞよろしくお願ひいたします。  
<目標>決められた時間内に、自分で身の回りの準備を行う。



### そら組 (4歳児)

色づいた落ち葉や虫を見つけると嬉しそうに手に取り、秋の変化を喜ぶ子どもたち。涼しくなり、戸外での時間を楽しんでいます。また、運動会では緊張する姿もありましたが、友だちと力を合わせて取り組み、達成感を感じることができました。今月は園外保育や小学校との交流もあります。異年齢間とのかかわりを楽しみながら、さまざまなことへの興味関心を深めていきたいと思えます。  
<目標>行事や戸外遊びを通して、異年齢とのかかわりを深める。



### ゆめ組 (5歳児)

運動会という大きな行事を終え、クラスが1つになって協力することの楽しさを味わった子どもたち。遊びの中でも「クラスみんなで」といった遊びを楽しむようになっていきました。散歩でも、大きな滑り台をみんなで手をつないで滑ったり、イチョウの葉や落ち葉を拾い、秋の自然に触れることを楽しんでいます。今月も一人ひとりの体調を気をつけながら戸外で自然に親しんだり、体を動かして遊ぶことを楽しみたいと思えます。  
<目標>時間を意識して、集団生活の中で身の回りの事を丁寧に進める。

